

**OCIO/ESPECTÁCULOS | Música**

**‘La enfermedad del beso’ lanza su EP debut ‘Manual básico de emociones’**

**La banda se presentará en su Priego natal el próximo 12 de abril en el Salón Adarve**

**Redacción**

Sábado 8 de marzo de 2025 - 00:05



Después de varios adelantos, ‘La Enfermedad del Beso’ irrumpe en la escena indie-pop andaluza con su primer EP, ‘Manual Básico de Emociones’, disponible desde este viernes en todas las plataformas digitales.

La banda prieguense, integrada por Dulce, Ismael, Javi, Jesús, Mariceli y Pats, apuesta por un sonido vibrante y fresco, combinando energía y sensibilidad en cada una de sus canciones.

Tras años compartiendo escenarios en distintos proyectos, estos seis amigos decidieron liarse la manta a la cabeza y lanzarse a crear su propia música para seguir disfrutando de tocar juntos sin caer en la monotonía.

Con muy pocos prejuicios e influencias que van desde La Oreja de Van Gogh hasta Arctic Monkeys, hace unos meses el grupo se refugió en el Cortijo Santa María de La Vega, en Granada, para dar forma a este primer trabajo.

Bajo la producción de Carlos Díaz (Los Planetas, Soleá Morente, o Colectivo da Silva, entre otros), lograron capturar su energía y autenticidad en sus cuatro primeras composiciones.

El EP abre con ‘Pienso’, el primer single de la banda, una carta de presentación fresca y pegadiza sobre el cambio personal y el deseo de vivir sin reservas. A este sencillo le siguió ‘Fuera de Control’, un tema vibrante con un estribillo arrollador y un saxo ochentero que invita al desenfreno, y hace apenas un mes lanzaron ‘Instintos’, una canción con guitarras contundentes y cargada de rabia que demuestra la versatilidad de esta joven banda.

Este primer mini álbum se completa con ‘Solo quiero de ti’, una declaración de amor mutua a golpe de bajo y teclados con la que La Enfermedad del Beso culmina su presentación en sociedad.

‘Manual Básico de Emociones’ ya está disponible en todas las plataformas digitales (Spotify, Apple Music, Youtube, Deezer, etc.). Además, la banda se presentará en directo próximamente en Casino Aguilareño, Aguilar de la Frontera (8 de marzo); sala Long Rock, Córdoba (16 de marzo); Discos Bora Bora showcase–, Granada (22 de marzo); y Salón Adarve, Priego de Córdoba (12 de abril).